

Presidente suplente, don Rafael Balbín de Lucas, Catedrático de Universidad.

Vocales suplentes: Don José María Sanz García, don José Simón Díaz, Catedrático de Enseñanza Media.

Tribunal de Seguridad en el Trabajo y Organización Industrial:

Presidente, don Gaspar Bayón Chacón, Catedrático de Universidad.

Vocales: Don Carlos Moreno Arenas, de la Junta Central de Formación Profesional Industrial; don Ricardo Ibarrola Monasterio, de la Junta Central de Formación Profesional Industrial.

Presidente suplente, don Eugenio Pérez Botija, Catedrático de Universidad

Vocales suplentes: Don Guillermo Vázquez López-Fuente, de la Junta Central de Formación Profesional Industrial; don Domingo Grañén Llanas, Profesor Especial Numerario de la Escuela de Aprendizaje Industrial de Tetuán de las Victorias.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de febrero de 1961.—El Director general, G. de Reyna.

Sr. Jefe de la Sección de Formación Profesional.

• • •

RESOLUCION de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación por la que se anuncian tres vacantes de Académico de número.

En cumplimiento de los artículos 10 de los Estatutos y 12 del Reglamento de esta Real Academia, el Pleno de numerarios de la misma, en su sesión del día 16 del actual, acordó las vacantes de los excelentísimos señores don Ramón Serrano Súñer, Académico electo para la Medalla 31; don Blas Pérez González, Académico electo para la Medalla 25, y don Segismundo Royo-Villanova y Fernández Cavada, para la Medalla 17.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo primero del Decreto del Ministerio de Educación Nacional de 14 de mayo de 1954, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 23, que regirá para la provisión de dichas vacantes. Por acuerdo de la Academia.

Madrid, 20 de enero de 1961.—El Académico Secretario general, José Antonio Ubierna.

• • •

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se rectifica el Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto que se cita de la Facultad de Medicina.

A propuesta del Decanato de la Facultad de Medicina de esta Universidad, este Rectorado ha tenido a bien rectificar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a Profesores adjuntos de «Patología y Clínica quirúrgicas (2.ª cátedra)» de la misma, sustituyendo al Catedrático don Alfonso de la Fuente Chaos, por presentarse un familiar muy allegado al mismo, por don Rafael Vara López. Como consecuencia, dicho Tribunal quedará constituido por los señores que a continuación se indican:

Presidente, don Rafael Vara López.

Vocales:

Don Ciriaco Laguna Serrano.

Don José Botella Llusá.

Madrid, 20 de enero de 1961.—El Vicerrector, M. Lora.

• • •

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Filología Latina» (2.ª cátedra) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la citada cátedra de «Filología Latina» (2.ª cátedra) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, para hacer su presentación el día 4 de abril de 1961, a las cinco de la tarde, en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Medinaceli, 4).

En dicho acto se dará cumplimiento al párrafo segundo (entrega de la Memoria, programa, etc.) del artículo 13 del vigente Reglamento de oposiciones a cátedras de Universidad, y se dará a conocer a los citados señores opositores el sistema acordado por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 15 de febrero de 1961.—El Presidente, Vicente García de Diego.

• • •

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de Industrias Navales por la que se anuncia concurso de traslado entre Peritos Inspectores de Buques para la provisión de las plazas que se mencionan.

Vacantes diversas plazas de Peritos Inspectores de Buques en el litoral, plazas a las que corresponde categoría administrativa propia, ya que el personal de Peritos Inspectores de Buques no constituye Cuerpo, y siendo conveniente proceder a su provisión, se convoca concurso de traslado entre Peritos Inspectores de Buques, con arreglo a las siguientes condiciones:

1.ª Podrán optar a estas plazas todos los Peritos Inspectores de Buques, que se encuentren en activo en la fecha de cierre del plazo de presentación de instancias.

2.ª Las instancias, dirigidas al Ilmo Sr. Director general de Industrias Navales, deberán presentarse antes del plazo de veinte días hábiles, contados desde el siguiente al de publicación del presente concurso en el «Boletín Oficial del Estado».

3.ª El concurso será resuelto atendiendo a los méritos de cada concursante y teniendo en cuenta, fundamentalmente, el tiempo de permanencia en el servicio activo. La Comisión encargada de proponer su resolución será la que se designe por el Ilmo. Sr. Director general de Industrias Navales.

4.ª El traslado de los concursantes conferirá al designado, desde la fecha de su toma de posesión, la categoría administrativa que pueda corresponderle por la plaza para la que fuese nombrado.

Relación de vacantes

Inspección de buques	Número de plazas	Categoría administrativa de la plaza
Asturias	1	Jefe de Negociado de 1.ª
Barcelona	2	Jefe de Administración de 2.ª Jefe de Negociado de 1.ª
Cádiz	1	Jefe de Administración de 3.ª
Canarias	1	Jefe de Negociado de 1.ª
Hueva	1	Jefe de Negociado de 1.ª
Pontevedra	1	Jefe de Administración de 3.ª
Valencia	1	Jefe de Administración de 3.ª
Vizcaya	2	Jefe de Administración de 2.ª Jefe de Negociado de 1.ª

Lo que comunico a V. S. para conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1961.—El Director general, Fernando de Rodrigo.

Sr. Inspector general de Buques y Construcción Naval Mercante.

• • •

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se hace pública la constitución del Tribunal que ha de juzgar las oposiciones a una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial y se convoca a los opositores.

El Tribunal que ha de juzgar la oposición convocada por la Excm. Diputación para cubrir una plaza de Practicante de su Beneficencia Provincial ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Ascensio Navarro Marcili, Vicepresidente de la Excm. Diputación.

Vocales: Don Luis Rivera Pérez, Director facultativo del Hospital Provincial.

Don Pablo de la Vega Gutiérrez, Director facultativo del Saneatorio Psiquiátrico Provincial.

Don Esteban Martín Lecumberri, Catedrático del Instituto de Enseñanza Media.

Don Juan Lencina Tomás, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Pascual Ruiz Galiano, en representación del Colegio Provincial de Auxiliares Sanitarios.

Secretario: Don Leopoldo de Urquía y García-Junco, Secretario general de la Excm. Diputación Provincial.

El Tribunal acordó convocar a los señores aspirantes para el día 23 de marzo próximo, a las diez de la mañana, en el Palacio Provincial, para dar comienzo a los ejercicios.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Alicante a 14 de febrero de 1961.—El Presidente, Ascensio Navarro Marcili.—El Secretario general, Leopoldo de Urquía.—955.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lugo por la que se convoca concurso para la provisión de una plaza de Ingeniero Agrónomo del Servicio Agropecuario provincial, adscrito a la granja «Gayoso Castro».

Se convoca concurso para provisión de una plaza de Ingeniero Agrónomo, dotada con el sueldo base de 19.000 pesetas, gratificación complementaria de 18.000 pesetas anuales y 9.000 pesetas más al año, por la Dirección de la Escuela de Capataces aneja, quinquenios del 10 por 100 acumulables y demás emolumentos legales.

Se precisa ser español, mayor de veintiún años y menor de cuarenta y cinco, hallarse en posesión del título de Ingeniero Agrónomo, observar buena conducta, carecer de antecedentes penales, no padecer enfermedad o defecto que le imposibilite para el ejercicio del cargo y no hallarse incurso en incapacidad o incompatibilidad.

Las instancias se presentarán en el plazo de treinta días, contados a partir de la publicación del presente edicto, en la Secretaría de la Excm. Diputación, acompañando los documentos acreditativos de los méritos a tener en cuenta.

Regirán en este concurso las bases publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» de 30 de noviembre de 1960 (número 273).

Lugo, 17 de febrero de 1961.—El Presidente, Luis Améjide Aguiar.—El Secretario, Enrique Costas Sánchez.—620.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cáceres por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso convocado para proveer la plaza de Oficial Mayor.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 235 del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, y a los efectos determinados en el artículo 8 del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957, se hace público que el Tribunal calificador que ha de juzgar el concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento queda constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilmo. Sr. D. Casto Gómez Clemente, Alcalde-Presidente de este Excmo. Ayuntamiento.

Vocales: D. Raimundo Rodríguez Rebollo, Catedrático del Instituto de Enseñanza Media «El Brocense», como representante del Profesorado Oficial.

D. Faustino Artero Ortega, Abogado y Jefe de Administración del Gobierno Civil de esta provincia, como representante de la Dirección General de Administración Local.

D. Jaime-Pedro Hernández Rodríguez, Abogado del Estado.

D. Pablo-Miguel Núñez Moto, Abogado, Interventor de Fondos de esta Corporación, que actuará como Secretario del Tribunal.

Cáceres, 18 de febrero de 1961.—El Alcalde, Casto Gómez Clemente.—613.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Jaén por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Auxiliar de la Farmacia municipal.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Auxiliar de la Farmacia municipal:

Don Antonio Cortés Mosquera.

Excluidos: Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos determinados por el Decreto de 10 de mayo de 1957

Jaén, 14 de febrero de 1961.—El Alcalde.—593.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Pontevedra por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso para la provisión de la plaza de Ingeniero de la Sección de Vías y Aguas Municipales y se hace público el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios.

Ha sido admitido al concurso convocado para cubrir la plaza de Ingeniero de la Sección de Vías y Aguas Municipales de esta Corporación don José María Gómez Morán y Cima.

Y ha sido designado el siguiente Tribunal:

Presidente: El de la Corporación o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Vocales: Don Mariano García Martínez, en representación del Profesorado oficial del Estado.

Don Adriano Pintos Fonseca, como representante de la Dirección General de Administración Local.

Don Ramón López Arca, como técnico de la especialidad, designado por el Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia.

Don Emilio Quiroga Losada, como técnico municipal.

Actuará de Secretario el de la Corporación.

Lo que se publica para general conocimiento, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos séptimo y octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, pudiéndose recusar a los miembros de dicho Tribunal por causa justa dentro del plazo de quince días, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en cumplimiento de lo determinado en el artículo tercero del citado Cuerpo legal.

Pontevedra, 16 de febrero de 1961.—El Alcalde.—623.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a tres plazas de Comadrona de la Beneficencia de la Diputación Provincial de Alicante por la que se transcribe relación de aspirantes admitidas y excluidas.

Han sido admitidas a tomar parte en las oposiciones convocadas para cubrir tres plazas de Comadrona de esta Beneficencia Provincial las siguientes aspirantes:

Doña Luisa Abad Puertas.

Doña Rosario García del Castillo Monllor.

Doña Dolores Marqués Díaz.

Doña Pilar Pérez García.

Se excluye a doña Juliana Martínez Caballero, por no declarar en su instancia de manera expresa y detallada que reúne las condiciones de capacidad exigidas ni aclarar si tiene servicios prestados a la Administración Local que compensen su exceso de edad sobre la máxima exigida.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Alicante a 13 de febrero de 1961.—El Presidente, Ascensio Navarro Marcili.—El Secretario general, Leopoldo de Urquía.—956.